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第 3 屆第３次定期大會第 47 次會議 

（中華民國 109 年 7 月 21 日下午 3 時 5 分） 

討論專案調查小組報告案（額數問題） 

主席（陸代理議長淑美）： 
繼續開會。（敲槌）第 46 次的會議紀錄已經放在各位同仁的桌上，請大家詳

閱。各位同仁對於會議紀錄有沒有意見？請邱議員俊憲發言。 

邱議員俊憲： 
主席，我想會議紀錄也是要經過大會認可，等一下又是一個議會非常重視的

專案調查報告，我看現場人數這麼少，而且昨天在審議員互相的提案，就因為

人數不夠多，經清點就散會了，我現在就提額數問題。主席，我提額數問題。 

主席（陸代理議長淑美）： 
那是不是會議紀錄確認以後再清點人數，好不好？各位同仁對會議紀錄有沒

有意見？沒有意見，會議紀錄確認。（敲槌） 

好，請議事組人員清點在場人數。 

本會議事組凃主任靜容： 
向大會報告，目前在場的議員人數有 14 位。 

主席（陸代理議長淑美）： 
你們兩位議員還要進來嗎？ 

本會議事組凃主任靜容： 
目前在現場的議員人數有 16 位。 

邱議員俊憲： 
不會過半，不會過就是不會過。 

主席（陸代理議長淑美）： 
好，還是不足法定開會人數，本席宣布今天的會議到此結束。散會。（敲槌） 


